
 
   

 

 
 
 

Hettlingen, 5. September 2024 

 

Medienmitteilung 
 

Quelle 1: Faktencheck 

 

Hier ein Faktencheck zum A4-Video, das Simon Michel produziert hat. Fett: der Text, den Simon Michel spricht. 

Normal: die Quelle zu diesem Text und eine Einordnung. 

Gits meh Verkehrslärm mit em Autobahnusbau? 

Fascht hettis meh Verkehrslärm geh. Di planti Entfernung vo dene Erdwäll da wär fascht e Tatsach 

worde. 

Gemeindeversammlungsprotokoll (Juni 2016, Seite 45) - der Gemeinderat sagt, dass er selber keine Einsprache 

eingelegt hat. Ohne den Widerstand von weiteren Akteuren hätte das Astra die Erdwälle also abgerissen.  

D'GLP Hettlinge hät sich als einzigi politischi Partei offe und engagiert am Kampf um die Erwäll beteiligt 

und e Taskforce mitgründet. 

Siehe das Gemeindeversammlungsprotokoll (Juni 2016, Seite 54). Die GLP hat als einzige Partei eine Anfrage zur 

A4 nach Artikel 51 eingereicht (Juni 2016, Seite 51). Neben der GLP haben sich noch zwei Einzelpersonen mit 

einer Anfrage gemeldet, darunter zwei spätere Task Force Mitglieder (Romi Staub und Jürg Hauser). Zu diesem 

Zeitpunkt hat somit keine andere Partei Stellung bezogen. Im Namen der GLP schlägt Konrad Wepfer an dieser 

Versammlung explizit die Gründung einer Task Force vor und übernimmt es, eine erste Sitzung mit 

Interessierten durchzuführen. 

Mit politischem Isatz und ere Petition wo fascht 1800 Lüüt unterzeichnet hend het's Astra schlussendlich 

chöne überzügt werde d'Erwäll z'verschiebe anstatt entferne. 

Es wird festgehalten, dass politischer Einsatz nötig war, insbesondere die Petition mit fast 1800 Leuten. Der Text 

geht NICHT ein auf die vielen weiteren Akteur:innen, die zur Rettung der Erdwälle beigegetragen haben. 

Insbesondere streicht er auch die GLP nicht heraus. Die Anzahl Personen stimmt (gerundet) und das Astra 

konnte schliesslich überzeugt werden.  

 

Endi Jahr fangt de Autobahnusbau a und in Hettlinge wirds trotzdem nöd luuter.  

Gemäss Landbote beginnt der Autobahnausbau Ende Jahr. 

Es geht in diesem Text nie darum, jemandem Verdienste zuzuteilen. Sondern darum, dass sich die GLP 

Hettlingen, von Anfang an, offen und engagiert für den Erdwall eingesetzt hat. Sie hat damit schon vor Jahren 

eine Verkehrspolitik betrieben, die Simon Michel als Gemeinderat fortschreiben würde: Lärm reduzieren, 

Sicherheit erhöhen, Wohnqualität fördern. 

https://zueriost.ch/bezirk-winterthur/hettlingen/ueberwaeltigende-unterstuetzung-fuer-die-hettlinger-a4-petition/763471
https://www.landbote.ch/die-erdwaelle-landen-definitiv-nicht-in-der-deponie-108350579457
https://www.landbote.ch/die-erdwaelle-landen-definitiv-nicht-in-der-deponie-108350579457
https://www.landbote.ch/autobahn-wird-verbreitert-der-ausbau-der-a4-auf-vier-spuren-startet-ende-jahr-607500467313


 
   

 

 
 
 

 



 
   

 

 
 
 

  



 
   

 

 
 
 

 


